

„Für mein Studium bin ich vor zwei Jahren von Tübingen nach Marburg gezogen. Die Stadt ist wirklich traumhaft und hat eine Menge zu bieten: die malerische Altstadt zum Beispiel mit ihren vielen schönen Cafés und Restaurants. Aber auch der alte Botanische Garten und die Lahn – man ist hier ganz schnell im Grünen. Besonders gern bin ich im Schlosspark. Von dort aus hat man einen phantastischen Blick über die gesamte Stadt und man kann prima entspannen. Wenn es möglich ist, möchte ich auch nach dem Studium hier in der Umgebung bleiben.“



**Juliane Zwirner, 26 Jahre, Studentin
Englische Literaturwissenschaft, Mar-
burg**

*Mitmenschen - zu Stadt und Garten
Bericht aus der FAZ vom 3.6.2009*